

「佐世保市市民栄誉賞表彰式」で光武市長から激励を受ける第1号受賞者の城島健司選手





今月の主な内容

市民栄誉賞、市県民税・国保税の申告など 9 p 市民の広場 10~11p 施設だより、イベント 12~13p 歴史散歩、カレンダー、テレホンガイド 22~23p 九じろうの取材日記



PUBLIC RELATIONS SASEBO

PUBLIC RELATIONS SASEBO





24 p

に振りに参加しました

その成果を披露しまし

通所する人たちの合唱「世界に一つ だけの花」では、会場の聴衆も一緒

12月3日~9日の、障害者週間」2月3日~9日の、障害者週間」2月3日~9日の、障害者週間」2月3日~1八一トにちなみ、昨年12月1日~1八一トにちなみ、昨年12月1日~1八一トにちなみ、昨年12月1日 ルスドラム担当の有田康子さんは、「この曲の演奏は特に難さんは、「この曲の演奏は特に難です。バスドラム担当の有田康子です。バスドラム担当の有田康子であれば、「この曲の演奏は特に難び、わたしの一番好きな曲です」に変更でありました。

ちよく演奏できました。 練習中に 一緒に演奏するわたしたちも気持 (同左) は、「コン・アモーレの皆 (同左) は、「コン・アモーレの皆 (同左) は、「コン・アモーレの皆 共演した清水中学校3年生の原 共演した清水中学校3年生の原



本番前に会場別室でハンドベルの 練習をする佐世保養護学校高等部 とホーリーベルズの皆さん

高齢者が集う趣味のサークルに高齢者が集う趣味のサークルに高齢者があるといったのか。定りはいる時間が持てなかったのか。定りなことです。男性は家庭で「ウ気なことです。男性は家庭で「ウラー」が、



・、昨年12月12日、「ハート)日~9日の「障害者週間」 障害者の日記念事業 ハートフルコンサート

レ」 (写真左)は、市台知的障害者バンド

清水中学校吹奏楽部と合同演奏し当の2人以外は、楽譜無しでリズ当の2人以外は、楽譜無しでリズ心のバンドで、シンセサイザー担に通う9人で結成された打楽器中 左) は、市内の通所施設「者バンド」コン・アモー地して心の交流 オブ・ミュー「サウンド・ た曲の一つ



を合わせることが最も難しく、かまた、佐世保養護学校高等部のまた、佐世保養護学校高等部の選択音楽専攻の生徒14人は、市内選択音楽専攻の生徒14人は、市内選択音楽専攻の生徒14人は、市内のハンドベルサークル「ホーリーベルズ」とハンドベルは、お互いのように。ハンドベルサークル「ホーリーでルズ」とハンドベルは、お互いのある。 音楽を心から楽しむコン・アですね」と話しました。|緒に演奏する機会があるといい

です。本番も楽しんで演奏しまで、一緒に演奏することが楽しいルズの皆さんの音はとてもきれい萩田美奈子さんは、「ホーリーベ萩田美奈子さんは、「ホーリーベーザ もリラックスさせてもらえます」緒に演奏するときは、気分をとて す」とコンサー でも入念に音合わせをしました。つ最も大切なため、本番前の練習 世保養護学校の生徒の皆さんと こコンサートに臨みました。。 本番も楽しんで演奏しま一緒に演奏することが楽しい ベルズの皆さんも「佐

るようでした。しい音色にすっかり魅了されていい歌衆は、ハンドベルの優しく美と話しました。

t s コンサー a↑⊦

合う社会へ」というテー 場になったようです。 連して参加者同士が心を通会へ」というテーマどおり、H e a r t~ 心と心が通い

H e

音楽を通.





見つけておくこと も大事なようで

平成17年2月1日発行